



MA COLLECTION

LES BELLES VOITURES FRANCAISES DE 1925 A 1960, LES MUST DU 1/43ème.
L'ENCYCLOPEDIE DU 1/43ème.

MA COLLECTION

LES BELLES VOITURES FRANCAISES DE 1925 A 1960, LES MUST DU 1/43ème.

Catalogue MA COLLECTION (N° 100D TALBOT
LAGO T150C-SS coupé Goutte d'Eau Figoni 1937
châssis 90107 Maharani Khapurthala .)

MA CO 100D: TALBOT LAGO T150-C-SS coupé "Goutte d'Eau" FIGONI & FALASCHI 1937, châssis 90107.

Voiture de la Maharani de Khapurthala ou Princesse Stella de Khapurthala telle qu'elle sortit des ateliers Figoni. Voiture différente des précédentes avec ailes avant enveloppantes et moulure "Figoni" 1937; version originale avec carrosserie marine et ailes gris métallisé; toit ouvrant en avant du toit, pare-chocs courbes, plaques 3772RL4, insigne Talbot Lago rond d'exportation, phares carénés.

MA CO 100D: 1937 TALBOT LAGO T150-C-SS "Tear Drop" coupe FIGONI & FALASACHI, chassis 90107.

Car ordered in 1937 by the Maharajah of Khapurthala for his daughter the Maharani of Khapurthala or Princess Stella de Khapurthala. It's the only "tear drop" with front fender skirts. Original car as delivered to the Marajah by Figoni with dark blue body and metallic grey fenders; sunroof at the front of the roof, curved single blade bumper, registration plate 3772RL4, round badge Talbot Lago for exportation.



